

GO.WEB.ID

Polres Sumbawa Barat Lakukan Pengamanan Aksi Unjuk Rasa Aliansi Masyarakat Peduli KSB

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID

Dec 20, 2024 - 10:51



SUMBAWA BARAT NTB – Pada hari Kamis, 19 Desember 2024, sekitar pukul 10.00 WITA, Aliansi Masyarakat Peduli Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) menggelar aksi unjuk rasa di beberapa lokasi penting, yakni Kantor Bupati Sumbawa Barat, Kantor DPRD Sumbawa Barat, dan Kantor Kejaksaan Negeri

Sumbawa Barat. Massa aksi yang diperkirakan berjumlah sekitar 80 orang ini dipimpin oleh Koordinator Lapangan (Koorlap) Sdr. H. Syamsuddin Ahmad, S.H. dan Koordinator Umum (Kordum) Sdr. Gusti Lanang alias Joy.

Aksi ini menyuarkan tiga tuntutan utama, yakni mendesak aparat penegak hukum untuk menindaklanjuti laporan masyarakat terkait dugaan mafia tanah, meminta transparansi dari Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat mengenai dana bagi hasil dan CSR PT. AMNT, serta mendesak pengungkapan dugaan kebocoran anggaran APBD tahun 2024.

Sebagai bentuk antisipasi dan pengamanan, Polres Sumbawa Barat melakukan pengawalan ketat terhadap massa aksi. Pengawalan dimulai pada pukul 08.45 WITA, saat para demonstran berkumpul di Taman Tiang Nam sebelum melakukan konvoi di dalam Kota Taliwang menuju Kantor Bupati Sumbawa Barat. "Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan menghindari potensi gangguan keamanan di sepanjang rute yang dilalui," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H.

Begitu massa aksi tiba di Kantor Bupati Sumbawa Barat pada pukul 10.05 WITA, pengamanan dilakukan di sekitar lokasi demonstrasi untuk menjaga ketertiban dan ketertiban selama aksi berlangsung. Pada pukul 10.40 WITA, Pj. Sekda Kabupaten Sumbawa Barat menemui massa aksi dan memberikan tanggapan terhadap tuntutan yang disampaikan. Pengamanan tetap berlangsung dengan ketat untuk memastikan dialog berjalan aman dan terkendali.

Setelah melakukan orasi di Kantor Bupati, sekitar pukul 12.35 WITA, massa aksi bergerak menuju Kantor Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat. Selama pergerakan ini, pengawalan dari personel Polres Sumbawa Barat kembali dilaksanakan, mengingat potensi kerumunan dan kemacetan lalu lintas yang dapat terjadi. Sesampainya di Kantor Kejaksaan pada pukul 13.00 WITA, massa kembali melaksanakan orasi, dan pada pukul 13.20 WITA, Kepala Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat (Kajari) menemui massa aksi dan memberikan tanggapan.

Pengamanan berlangsung secara dengan baik sepanjang kegiatan. Personel Polres Sumbawa Barat dan Polsek Taliwang terus memantau situasi, menjaga keamanan dan ketertiban di setiap titik lokasi aksi. Di bawah koordinasi Kabag Ops Polres Sumbawa Barat, AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H., pengamanan berjalan dengan lancar, tanpa adanya gangguan kamtibmas selama aksi berlangsung. Kegiatan berakhir dengan aman pada pukul 14.00 WITA, dan massa aksi membubarkan diri setelah mendapatkan tanggapan dari pihak terkait.

"Pengamanan yang intens ini merupakan bentuk kesiapsiagaan Polres Sumbawa Barat dalam menjaga stabilitas keamanan daerah, terutama saat berlangsungnya aksi unjuk rasa yang melibatkan berbagai elemen masyarakat," tambahnya. (Adb)